
会   議   録  

会議名 

（協議会等名） 
令和６年度 城山公民館運営協議会 （第１回） 

事務局 

（担当課） 
城山公民館 電話０４２－７８３－８１９４（直通） 

開催日時 令和６年７月１２日（金） １９時～１９時５５分 

開催場所 城山公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １４人（別紙のとおり） 

その他    ０人（別紙のとおり） 

事務局    ４人（館長代理 外３人） 

公開の可否 ☐可  □不可  ■一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

議題(４)城山公民館感謝状の贈呈者は、候補者について諮るため。 

議 題 

１ 開 会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 議 事 

（１）城山公民館の組織等について 

（２）令和５年度城山公民館事業結果について 

（３）令和５年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支決算 

   について   

（４）令和６年度城山公民館事業計画について 

（５）令和６年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支予算 

について   

 （６）城山公民館感謝状の贈呈者について（非公開） 

（７）その他  

  ア 城山公民館振興計画について 

５ 閉 会   



協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり 

１ 開 会   瀨戸（館長代理） 

 

２ 委嘱状交付 選出団体の役員改選等による新任委員４名に委嘱状を交付した。任

期は前任者の残任期間である１年間（令和６年６月１日～令和７年５月３１日）。 

 

３ あいさつ  髙野会長（城山公民館長） 

  委員就任のお礼を述べるとともに、当協議会のねらい等について説明し、これま

で以上に委員の皆さんのご意見を伺う場にしたいことをお願いした。 

 

４ 議 事 

金子副会長が議事を進行した。 

（１）城山公民館の組織等について 
事務局から城山公民館の組織と運営体制について説明を行った。 

特に質疑なく了承された。 

（２） 令和５年度公民館事業結果及び（４）令和６年度公民館事業計画について 

いずれも、令和５年度第３回城山公民館運営協議会にて承認済のため、事務局

から補足事項の説明を行った。 

令和５年度城山公民館事業報告については、公民館まつりの参加者数と評価欄

を追記したこと、令和６年度公民館事業計画については、事業名と実施日程を補

足したことを説明し、特に質疑なく了承された。 

（３） 令和５年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支決算について及び（５） 

令和６年度城山公民館運営協議会等活動費補助金収支予算について 

いずれも、令和５年度第３回城山公民館運営協議会にて承認済のため、事務局

から補足事項の説明を行った。 

令和５年度収支決算については、会計監査の報告を、令和６年度収支予算につ

いては、前回協議会で承認を受けた事項の訂正を説明し、特に質疑なく了承され

た。 

（６）城山公民館感謝状の贈呈者について(非公開) 

   事務局から、感謝状贈呈候補者について説明をし、了承された。 

（委員）５年に満たない方については、今後扱いがバラバラにならないよう注意して

ほしい。 

（７）その他 

ア 城山公民館振興計画について 

事務局から、前回協議会での指摘を受けて見直したページの説明を行い、レイ

アウトについては了承された。 



   活動目標と、関連する重点目標との精査については事務局に一任するとし、こ

れをもって城山公民館振興計画の改訂版についての協議は終了するとした。 

（委員）大分見やすくなった。 

（委員）重点目標が活動目標のどれに合致するかということだが、図書室の利用促進

に関する活動目標の部分については、重点目標にある図書の充実と事業の推進と関

連すると思う。 

（事務局）再確認する。 

（委員）見やすくなったためにわかったことなので、そこは評価する。 

（委員）重点目標と活動目標が違うのだから、このままでもよいと思う。 

（委員）ふたつの意見が出たので、事務局で再度内容を精査してほしい。 

（事務局）了解した。 

 

 全体を通じての質疑応答及び意見交換 

（委員）事業計画について、学習ルームはどのような内容か。 

（事務局）夏休み期間に、小学生から高校生を対象にした自習スペースを開放するも

の。 

（委員）ＨＰへ掲載しているか。 

（事務局）掲載していない。管区内の小中学校には児童生徒数分のチラシを届け、ク

ラスでの配付を依頼した。 

（委員）大掃除のつどいは以前２回やっていたが、今後は年１回なのか。 

（事務局）今年度は年１回を予定している。 

（委員）時期はいつか。 

（事務局）冬を予定している。 

（委員）より多くの人に公民館を利用していただく目的で、広報の一環として１階の

テレビにこの地区の紹介動画などを流すことはできないか。 

（事務局）誰がどの素材を使って動画を作成するのかを決める必要があるので、今後、

広報委員会で話し合っていきたい。 

（委員）非常に暑いので小学校では外活動をしていない。外遊び、放課後遊びが減っ

ていることをとても懸念しており、公民館が夏休みに学習ルームを開室することに

はとても感謝している。学習ルームが終わったあと、子どもたちが遊べるようなオ

ープンスペースがあれば、公民館が子どもたちの拠点になるのではないかと考え

る。また夏休みに低学年を対象に人形劇などを開催していることにも感謝してい

る。その他にも高学年の子たちの活動が何かできないかといつも考えている。 

（会長）学校が公民館をアピールしてくれることを期待している。当公民館にはなか

なか小学生が来ない。小学生が来たいと思えるような事業が必要なことはもちろん

だが、そのアピールには学校の協力が必須と考えている。先生から一言「この事業



は楽しそうだ」と言っていただけるだけで子ども達の受け止め方が違うので、ぜひ

今後もご協力をお願いしたい。 

（委員）「何かをやるからおいで」も大事だが、何もなくても子ども達が来てくれる場

所になれるといいと思う。 

（委員）子ども達にも公民館でやってほしいと思っている案があるのではないかと思

う。直接子ども達に聞くことも考えればよいと思う。 

 

５ 閉 会  瀬下副会長 

 

以 上  

  

  

  

 



城山公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 髙野 朝枝 城山公民館長 会 長 出 席 

2 瀬下 守正 学識経験者 副会長 出 席 

3 金子 直美 公民館城山エコミュージアム委員会 副会長 出 席 

4 松山 トシ子 相模原市健康づくり普及員連絡会城山地区担当 会 計 出 席 

5 菅野 敬子 城山地区社会福祉協議会 監 事 出 席 

6 齋藤  明 公民館体育部 体育部 欠 席 

7 畑中 友則 公民館青少年部 青少年部 出 席 

8 植草 淸子 公民館広報委員会 広報 欠 席 

9 嵜山 浩人 学校長（川尻小学校）  出 席 

10 神藤  元 城山地区自治会連合会  出 席 

11 大貫 正弘 相模原市城山地区民生委員児童委員協議会  出 席 

12 細村 梨江子 城山地域ＰＴＡブロック協議会（川尻小学校 PTA）  出 席 

13 佐藤 俊平 城山地区子ども会育成連絡協議会  欠 席 

14 中里  覚 城山体育振興協議会  出 席 

15 𠮷野 裕之 城山地区青少年健全育成協議会  出 席 

16 石黒 三郎 城山地区シニアクラブ連合会（町屋福寿会）  出 席 

17 清水 広子 相模原市食生活改善推進団体わかな会 城山地区  欠 席 

18 矢部 裕子 公民館子育てサポート委員会  出 席 

19 細川 勇幸 公募  欠 席 

注 7 畑中氏は青少年部員が代理で出席 


